

Adela Verdú es la nueva presidenta de las Fallas de Elda

26/11/2024



Adela Verdú | Fallas de Elda

Adela Verdú Griñán, presidenta de la Falla Ronda San Pascual, es la nueva presidenta de las Fallas de Elda. En su equipo directivo cuenta con **Isabel Villena**, presidenta de la Falla Huerta Nueva que ya presidió la fiesta como vicepresidenta; **Beatriz López**, presidenta de la Falla El Huerto, como secretaria; y **Vicente Ferrándiz**, presidente de la Falla Jardín de la Música, como tesorero. El resto de áreas y vocalías se han distribuido entre el resto de presidentes de las distintas comisiones de Elda.

Tras la ausencia de candidaturas a la presidencia de las Fallas de Elda, hoy se ha constituido la Junta Gestora de

Fallas de Elda formada por los diez presidentes y presidentas de las Fallas de la ciudad la cual dirigirá la fiesta hasta que se presente una candidatura a Junta Central de Fallas de Elda.

La Junta Gestora de Fallas de Elda afronta esta etapa con responsabilidad y compromiso hacia la fiesta esperando que en un espacio corto de tiempo un grupo de festeros y festeras se comprometan a dirigir la fiesta de fallas de la ciudad.

En un año se volverán a convocar elecciones.